

# *Partido Socialista apuesta por la paz y reconciliación en Venezuela*

---



Caracas, 2 jun (RHC) El vicepresidente de movilización del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Darío Vivas, afirmó que apuestan por la solidaridad y el respeto, como un mecanismo para consolidar la paz y la reconciliación entre los venezolanos.

Durante el primer encuentro preparatorio del IV Congreso de la organización política, previsto para el 28 de julio, Vivas ratificó que ante las acciones desestabilizadoras alentadas por sectores de la derecha contra la institucionalidad de la nación, la Revolución bolivariana continuará por la vía del diálogo pacífico.

Señaló que a pesar de los intentos por aplicar estrategias de guerra no convencional contra el pueblo, la fuerza revolucionaria, liderada por el presidente de la República, Nicolás Maduro, promueve el debate político con miras a 'enrumbarnos' al camino del desarrollo social.

Vivas indicó que las acciones de los sectores de la oposición, desarrolladas con mayor énfasis desde el 2002, cuando perpetraron un golpe de Estado contra el comandante Hugo Chávez, responden a un único objetivo político: dominar, razón por la cual ejecutan prácticas agresoras y violatorias del orden constitucional.

Por tal razón, el dirigente del PSUV valoró la convocatoria de diálogo realizada por el mandatario, que reafirma la intención gubernamental de consolidar la paz en beneficio del pueblo.

El domingo 20 de mayo, luego de ser reelecto como presidente de Venezuela para el período 2019-2025, Maduro ratificó su disposición de participar en un debate profundo y permanente 'para dejar atrás las peleas y dar paso a la reconciliación con todos los sectores del país'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163674-partido-socialista-apuesta-por-la-paz-y-reconciliacion-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**